

**Chapais, le 4 novembre 2015 :** En raison du bris de la conduite d'amenée reliant le puit d'eau près du lac Presqu'île à la station de surpression Springer, la Ville de Chapais connaît actuellement des difficultés avec son réseau de distribution d'eau potable à ses citoyens. Nos équipes sont à pied d'œuvre en ce moment afin de localiser la fuite sur cette conduite de 6 km et procéder à sa réparation dans les plus brefs délais.

Nous ne prévoyons pas que la situation revienne à la normale avant demain jeudi au cours de la journée. Aussitôt que nous serons en mesure de connaître le rétablissement de la situation, nous vous en ferons part.

Nous sommes désolés des inconvénients que cette situation peut occasionner et nous vous remercions de votre compréhension.

La direction générale